



✓ Avanza reforma judicial, la más importante de la historia: Mier

El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados hizo un positivo balance de los foros de parlamento abierto realizados en el país para analizar la reforma al Poder Judicial

El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, hizo un balance positivo de los foros de parlamento abierto realizados en el país para analizar la reforma al Poder Judicial. Destacó que ha habido mucha apertura y diálogo, lo que seguirá para lograr un dictamen con el mayor consenso posible sobre esta reforma estructural, considerada la más importante en materia judicial en los últimos 150 años en México.

Mier Velazco destacó que la reforma se basa en la elección popular de ministros, magistrados y jueces, y la reforma al Consejo de la Judicatura Federal, decidida democráticamente por el 60% del pueblo el pasado 2 de junio. “No hay que confundirnos, esa es la verdadera cuestión, porque ahora al tratar de resolverla, en algunas voces aparece la justicia como un problema”, criticó.

Reconoció que el conflicto de intereses y valores entre jueces buenos y corruptos son retos que se deben enfrentar. Aseguró que los buenos jueces serán valorados por los comités técnicos de los tres poderes del Estado y por la población, que conocerá su trayectoria jurídica.

Ignacio Mier reafirmó que la respuesta es clara de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y la coalición Juntos Seguimos Haciendo Historia: priorizar el mandato del pueblo y ampliar el diálogo para perfeccionar los protocolos de la convocatoria y los requisitos de elegibilidad de los candidatos a magistrados.

Los Diálogos Nacionales en diversas ciudades concluyeron con avances en la necesidad de que la elección sea escalonada y progresiva, garantizando a los actuales jueces la posibilidad de ser postulados por cualquiera de los tres poderes del Estado y respetando los derechos adquiridos por más de 50 mil trabajadores. También se enfatizó en la necesidad de eliminar el nepotismo, el tráfico de influencias y el acoso en la promoción de abogados y secretarios.

Finalmente, Ignacio Mier destacó la inclusión en la iniciativa del presidente AMLO, apoyada por Claudia Sheinbaum, de “cortar el dedo” a los Ejecutivos Federal y Estatal para que no sigan decidiendo a los jueces desde sus despachos.

[Avanza reforma judicial, la más importante de la historia: Mier \(eseuro.com\)](https://eseuro.com)